



On a pris le tramway pour aller à l'atelier de Charles.



Il a peint sur les murs dehors, dedans, dans les escaliers et même sur les marches. C'est tout noir et blanc.



Il peint aussi sur des toiles, sur des chemises et des tee-shirts.



On a vu plein de bombes aérosols, beaucoup de rouleaux de ruban adhésif.



Il a 2 grandes tables pour faire de la peinture et un placard.



Dans son placard, il range toutes ses peintures sur les toiles.



On a vu une peinture de diamant. Il a des copains qui ont fait aussi une peinture de diamant, mais pas la même. Celui de Charles, il l'a fait avec du scotch. Il est rose, blanc et bleu.

